
委
員
会
報
告市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１３人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

12月6日

１３議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

河合　克平 議員（P13)
◆ワクチン接種後に急逝、市長の行動は

山田門左エ門 議員（P14)
◆将来２校になる中学校統合の見直しを
◆防災道路の整備はどうなっているか

馬渕　紀明 議員（P15)
◆津波避難計画 見直しが必要では
◆自転車の活用推進を

原　裕司 議員（P16)
◆市直営から佐屋苑に業務委託の理由は

山岡　幹雄 議員（P17)
◆各学校にスマイルルームを設置しては
◆マイナンバーカード啓発と促進は

中村　文武 議員（P18)
◆弥富市の人口が減らない要因は
◆第3子保育料無料化の実施は

𠮷川三津子 議員（P6)
◆ワクチン接種で死亡 なぜ弔問しない

真野　和久 議員（P7)
◆高齢者タクシー助成 改善の時期は
◆「生徒減なら統廃合」でない方向を

佐藤　旭浩 議員（P8)
◆イベントを活かしたにぎわいづくりを
◆小中学校体育館のエアコン設置は

髙松　幸雄 議員（P9)
◆学校規模適正化について教育長の考えは

近藤　武 議員（P10)
◆藤浪駅前広場の再整備 市長の思いは

石崎　誠子 議員（P11)
◆インクルーシブ遊具設置の考えは

角田　龍仁 議員（P12)
◆市の不登校生徒への対応、対策は
◆愛西市職員の人材育成（教育）は

12月7日

総
務
文
教
委
員
会

建
設
福
祉
委
員
会

議
会
広
報
特
別
委
員
会

「
S
D
G
S
の
推
進
と
小
中

学
校
の
統
廃
合
」

三
重
県
志
摩
市

令
和
４
年
11
月
17
日

志
摩
市
で
は
、里
海
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
を
従
来
か
ら
取
り

組
ん
で
お
り
、そ
の
活
動
を

持
続
可
能
な
海
づ
く
り
と
し

て
拡
大
し
て
い
き
ま
し
た
。

産
官
学
連
携
や
海
洋
プ
ラ
ス

チ
ッ
ク
削
減
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

等
を
実
施
。今
後
は
学
校
や

老
人
会
で
の
講
座
な
ど
市
内

に
啓
発
活
動
を
進
め
て
い
く

予
定
。個
人
や
企
業
と
も

パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ
を
締
結

し
、ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
等
で
紹

介
す
る
な
ど
し
て
い
ま
す
。

学
校
の
統
廃
合
に
つ
い
て

は
、平
成
18
年
に
ア
ン
ケ
ー

ト
を
実
施
。翌
年
か
ら
志
摩

市
学
校
再
編
検
討
委
員
会

を
設
置
し
検
討
を
進
め
ま
し

た
。平
成
21
年
２
月
に「
志
摩

市
立
中
学
校
再
編
提
言
書
」

を
受
け
、計
画
を
策
定
し
ま

し
た
。

再
編
が
一
旦
終
了
し
た
現

在
は
５
町
に
そ
れ
ぞ
れ
小
学

校
と
中
学
校
が
あ
る
状
態
。

反
対
意
見
等
の
た
め
合
意
形

成
で
き
な
か
っ
た
場
合
な
ど

は
、数
年
か
け
て
合
意
形
成

に
至
っ
た
ケ
ー
ス
も
あ
っ
た
と

の
こ
と
で
し
た
。最
後
に
統

合
新
設
さ
れ
た
東
海
小
学
校

を
見
学
し
ま
し
た
。子
ど
も

達
も
元
気
に
放
課
後
を
楽
し

ん
で
い
ま
し
た
。

「
民
間
と
協
力
し
空
き
家
対

策
」

三
重
県
伊
賀
市

令
和
４
年
10
月
21
日

人
口
減
少
で
適
正
に
管
理

さ
れ
ず
に
放
置
さ
れ
て
い
る

空
き
家
が
問
題
と
な
っ
て
い

ま
す
。

伊
賀
市
は
、第
１
次
空
き

家
対
策
計
画
で
空
き
家
の
利

活
用
と
特
定
空
き
家
な
ど
の

指
導
強
化
を
行
い
、平
成
16

年
度
か
ら
４
年
間
で
空
き
家

を
18
％
減
少
さ
せ
ま
し
た
。

第
２
次
計
画
で
は
、民
間

な
ど
と
の
協
力
で
、所
有
者

と
移
住
者
の
ニ
ー
ズ
を
把

握
。ま
た
、建
築
士
協
会
、住

宅
建
物
取
引
業
協
会
、不
動

産
鑑
定
士
会
な
ど
の
専
門
機

関
と
協
定
を
結
び
、ワ
ン
ス

ト
ッ
プ
の
窓
口
を
設
置
。独

立
し
た
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
作

り
、対
象
物
件
の
情
報
や
写

真
の
掲
載
だ
け
で
な
く
、３

D
バ
ー
チ
ャ
ル
内
覧
や
動
画

に
よ
る
物
件
紹
介
。農
業
委

員
会
と
連
携
し
、家
庭
菜
園

な
ど
を
希
望
す
る
移
住
者
が

小
規
模
農
地
を
持
つ
こ
と
を

可
能
に
す
る
な
ど
、独
創
的

な
取
り
組
み
を
行
っ
て
い
ま

す
。職
員
体
制
も
７
人（
う
ち

３
人
は
、会
計
年
度
職
員
で

建
築
士
、元
警
察
官
な
ど
）と

充
実
さ
せ
て
い
ま
す
。

伊
賀
市
は
、住
み
た
い
田

舎
ラ
ン
キ
ン
グ
三
重
県
総
合

１
位
、東
海
エ
リ
ア
総
合
６

位
で
す
。空
き
家
対
策
を
街

づ
く
り
に
し
っ
か
り
と
位
置

付
け
て
対
策
を
行
っ
て
い
ま

す
。

「
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用
し
た

編
集
と
委
員
会
放
映
」

愛
知
県
長
久
手
市

　
〃
　
尾
張
旭
市

令
和
４
年
11
月
４
日

長
久
手
市
議
会
で
は
、議

会
だ
よ
り
を
入
稿・編
集・校

正
ま
で
印
刷
は
行
わ
ず
、編

集
委
員
が
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活

用
し
て
作
っ
て
い
ま
す
。

議
会
放
映
で
は
、平
成
23

年
度
か
ら一般
質
問
を
録
画

配
信
、24
年
度
か
ら
ラ
イ
ブ

配
信
を
始
め
、今
年
度
か
ら
、

本
会
議
全
日
程
と
委
員
会
の

録
画・ラ
イ
ブ
配
信
を
予
定

し
て
い
ま
す
。ま
た
、令
和
４

年
に
は
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
の
影
響
で
意
見
交
換
会
が

で
き
な
い
た
め
、市
民
ア
ン

ケ
ー
ト
に
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。長

久
手
市
は
、ペ
ー
パ
ー

レ
ス
化
の
取
り
組
み
で
、早

く
か
ら
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
活
用

を
検
討
し
、議
会
の
広
報
公

聴
の
取
り
組
み
も
全
議
員
が

広
報
部
会
か
公
聴
部
会
に
属

し
て
行
い
、積
極
的
に
進
め

て
い
る
と
こ
ろ
が
注
目
さ
れ

ま
す
。

尾
張
旭
市
で
は
、議
会
の

複
数
会
派
か
ら
提
案
が
あ

り
、議
会
運
営
委
員
会
で
協

議
、平
成
23
年
度
か
ら
本
会

議
の
議
会
放
映
を
ラ
イ
ブ
と

録
画
で
配
信
し
て
い
ま
す
。

録
画
は
2
日
後
に
は
配
信
し

て
い
ま
す
。委
員
会
の
録
画

中
継
を
協
議
し
て
い
る
と
の

こ
と
で
し
た
。

先
進
地
の
施
策
を
学
ぶ

▲東海小学校の視察の様子

▲尾張旭市での聞き取り

▲伊賀市での聞き取り
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